
「本巣市下水道ビジョン（案）」に関する意見募集の結果について

１　募集期間 　令和5年9月1日から10月2日まで
２　意見提出者 　3人
３　提出意見数 　5件
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項目 ご意見の概要 市の考え方

1 5-7 第５章実現方策
３持続
（２）計画の見直しによる運営
管理費用の削減

2 5-7 第５章実現方策
３持続
（２）計画の見直しによる運営
管理費用の削減

3 5-7 第５章実現方策
３持続
（３）下水道使用料体系の改定

4 5-8 第５章実現方策
３持続
（４）水洗化の促進

5 5-10 第５章実現方策
４環境
（３）太陽光発電

下福島地区が瑞穂市と広域化した場合、下福島地区の下水
道使用料は瑞穂市の金額になりますか。

下福島地区が瑞穂市と広域化しても、従来どおり本巣
市の使用料を適用します。

今後、人口が減少するなか、下水道の施設はどうなるのか。 人口減少により維持管理が困難となる区域において
は、個別処理（浄化槽）への変更などを含めて検討し
ていきます。

下水道使用料体系を変えるのは賛成ですが、値上げは反対
です。

下水道使用料体系の改定については、より安定した財
源を確保するため、合併浄化槽の維持管理費も考慮
しながら、検討していきます。

未接続者への接続促進など努力が必要と考えます。また、
人口減少、施設の老朽化を理由にした料金値上げは納得で
きません。

広報活動を強化し、下水道への接続について御理解
いただけるよう努めます。また、汚水処理施設の近隣
施設との広域化・共同化、人口減少により維持管理が
困難となる区域においては個別処理（浄化槽）への変
更などを含め、運営管理費の削減に努めます。

太陽光発電設備の設置自体は賛成ですが、お金がかからな
い方法で行ってほしい。

太陽光発電設備の導入については、市が敷地を賃貸
し、事業者が設備を設置する方法など、より財源を確
保できる実施方法を含めて検討していきます。


